



新城弘美さんによる読み聞かせ

夢授業 & 交流

～とかしきマラソン出場のランナー(各界のプロ)が来校～

2月6日(金)午後1時30分から約2時間、各界で活躍しているプロの方(5名)が本校を訪れ、子どもたちとゲーム等で交流しました。また、夢授業「チャレンジ」をテーマに、お二方(元ラグビープレイヤー・現コーチの西山淳哉さん、トレイルランナーの宮地藤雄さん)に講話をしていただきました。本人のこれまで生きてきた過程、夢達成までの道のりのお話、子どもたちへのアドバイス(夢の達成には挑戦・努力の大切さ等)がありました。また、プロのバイオリニスト清岡優子さんの演奏も聴かせていただきました。



白バイの乗車体験

～渡嘉敷駐在所の出野淳さん来校～

2月9日(月)午後の休み時間に、渡嘉敷駐在所所長の出野淳さんが、「とかしきマラソン」の先導で使った白バイで本校を訪れました。子ども用の制服も持参して下さい、一人一人(児童・職員)バイクに乗車して下さいました。



紙芝居

～元青年の家所長仲門勇市さん～

2月12日(木)3校時に元国立沖縄青年の家の所長、仲門勇市さんが本校を訪れ、紙芝居をして下さいました。「ゆっくりゆっくり」、「へちまばあさん」の2編を読んで下さいました。また、なぞなぞ遊びもして楽しいひとときを過ごしました。

